

Mit dem Tod
eines lieben Menschen
verliert man vieles,
niemals aber die gemeinsam
verbrachte schöne Zeit.



In großer Trauer und mit Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von unserem
Gründer und Ehrenobmann

Max Schmoll

OE3MSU

Er ist am Freitag, dem 19. April 2024,
im Alter von 80 Jahren, nach langer mit großer
Geduld ertragener Krankheit, friedlich eingeschlafen.

Als langjähriger Bezirksleiter des ADL303, Gründer und Obmann des
Mödlinger Amateurfunk-Clubs MAFC hat er unvergessliche Impulse und
Aktivitäten zur Belebung und Weiterentwicklung des Amateurfunks gesetzt.
Seine Art, sein Wesen und seine Fähigkeit, andere zu motivieren
und zu inspirieren, werden uns allen in Erinnerung bleiben.

Wir verabschieden uns von Max
am Freitag, dem 17. Mai 2024, um 13.00 Uhr,
auf dem Friedhof Perchtoldsdorf, mit anschließender Beisetzung
der Urne im Familiengrab, neben seiner geliebten Gattin Karin.

Perchtoldsdorf im Mai 2024

Vorstand und Mitglieder des MAFC

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten von Blumen- und Kranzspenden
abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag zugunsten einer „Tierschutzeinrichtung“,
in die auf dem Friedhof bereitgestellte Spendenbox zu geben.